



Chimie - Planétarium

publié le 28/05/2019

Dans le cadre du cours de Chimie et en prolongation du cours d'Astronomie, les 5èmes ont pu profiter au mois de Février dernier de la venue d'un planétarium pour (re)découvrir le mouvement des constellations.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.